

Reyter Marcel, Bruder des Gefallenen, der im selben Regiment kämpfte, blieb verschont. Am 20.10.1919, als er hier bei seiner Schwester auf Besuch weilte, wurde ihm eine herzliche Ovation zuteil.

Muller Mathias,

Feipel François, beide 23 Jahre alt, traten 1923 in die franz. Kolonialarmee ein. Lagen zuerst in Sidi-Bel-Abbès beim ersten Fremdenregiment. Kämpften 1926 in Marokko und kehrten 1928 resp. 1929 in die Heimat zurück.

Magonnette Norbert. Diente in der Fremdenlegion, bevor er nach Altwies heiratete. Im Laufe seines bewegten Lebens brachte er es sogar bis zum Schöffen der Gemeinde Mondorf. Gestorben 1980, 69 Jahre alt.

Holländische Kolonialarmee:

Thill Mathias, geb. 9.12.1841, trat im Januar 1877 in die niederländisch-ostindische Kolonialarmee ein und starb am 17.9.1883 in Soerakarta auf Java.

Belgische Kolonialarmee:

A.J.S. Lenger, Capitaine im Kolonialheer, fiel in Belgisch-Congo am 18.10.1890 bei der Eroberung von Bangala

Zwangsrekrutierte im 2. Weltkrieg

Zum Reichsarbeitsdienst (R.A.D.) verschleppte Altwieser Mädchen:

Berger Marie-Jeanne	Jahrgang 1920
Kremer Marie	Jahrgang 1920
Schon Joséphine	Jahrgang 1920
Buchholtz Joséphine	Jahrgang 1921
Kremer Marie	Jahrgang 1921

Zum R.A.D. und zum Wehrdienst zwangsrekrutierte Altwieser Jungen:

Kieffer Emile-Joseph	Jahrgang 1920, † gefallen
Rodesch Jean	Jahrgang 1920
Benning Eugène	Jahrgang 1921
Gudendorf Pierre	Jahrgang 1921, desertierte
Hornick Aloyse	Jahrgang 1921, desertierte
Kieffer René	Jahrgang 1921, desertierte
Kiessel René	Jahrgang 1921, desertierte
Buchholtz Mathias	Jahrgang 1922, † gefallen
Koppes Théodore	Jahrgang 1922
Kieffer Victor	Jahrgang 1923, desertierte